

Empresarios guatemaltecos desean hacer negocios con Cuba



Ciudad de Guatemala, 12 jul (RHC)
Alrededor de un centenar de empresarios guatemaltecos empezaron a explorar la posibilidad de hacer negocios, exportar e invertir en Cuba, gracias a la llegada de una delegación comercial de la nación caribeña al país centroamericano.

Se trata de la segunda misión cubana que visita Guatemala en el transcurso de un mes para ampliar las relaciones comerciales. Dicha representación se reunió con un centenar de miembros de la Cámara de Comercio de Guatemala, precisa el periódico Prensa Libre, de esta capital.

La delegación cubana está compuesta por José Govea, especialista del Ministerio de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Niurka Marsán, ejecutiva del grupo promotor de inversiones de la Cámara de Comercio de Cuba, el embajador Carlos de Céspedes Piedra y el consejero comercial Javier Gutiérrez.

Las principales inquietudes de los empresarios guatemaltecos se refieren a garantías para la inversión y la propiedad,

así como al tema de las expropiaciones.

Las inversiones privadas son bienvenidas en Cuba, indicaron los funcionarios del país antillano.

De 11 segmentos prioritarios, Guatemala tiene potencial en agrícola, forestal, alimentario y comercio, indicó Govea. Cuba anunció en junio último su decisión de relanzar su relación con Guatemala, que involucra no solo el comercio y la industria, sino también el turismo, la cultura y la inversión.

El embajador de Cuba en el país, Carlos de Céspedes Piedra, dijo que "Cuba está en un proceso de actualización de su modelo económico" que permite abrir espacios para el potencial que ofrecen los países, incluyendo a Guatemala.

Además el mes pasado autoridades de ambos países acordaron aceptar la alianza turística Programa Multidestinos, por lo que ahora queda en manos de los empresarios definir los productos a ofrecer y la

posterior firma de contratos entre ellos, utilizando el acuerdo existente desde el 2002, indicó el director del Inguat, Jorge Mario Chajón.

El embajador Carlos de Céspedes manifestó que se habían reunido con el presidente del banco Crédito Hipotecario Nacional, Luis Velásquez, quien viajaría en septiembre próximo a Cuba en busca de un convenio con el Banco Central para efectuar transacciones, como una herramienta que apoyaría a los empresarios.

La delegación cubana también se reunió con representantes de la Cámara de Industria de Guatemala, de la Asociación Guatemalteca de Exportadores (Agexport), además con funcionarios del Instituto Guatemalteco de Turismo (Inguat) y funcionarios del Estado como el viceministro de Economía y Comercio Exterior, Enrique Lacs, entre otros, así como asesores de la presidencia de la República de Guatemala.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/99712-empresarios-guatemaltecos-desean-hacer-negocios-con-cuba>



Radio Habana Cuba